

# PJNI Jawa Tengah Ucapkan Selamat Atas Pelantikan Prabowo-Gibran Sebagai Presiden dan Wakil Presiden RI 2024-2029

Agung widodo - [JATENG.JENDELAINDONESIA.COM](http://JATENG.JENDELAINDONESIA.COM)

Oct 20, 2024 - 10:01



Foto: Jenderal TNI (Purn) Datuk Seri H. Prabowo Subianto Djoyohadikusumo dan K.P.H. Gibran Rakabuming Raka, B.Sc., Atas Pelantikan Mereka Sebagai Presiden dan Wakil Presiden Republik Indonesia Untuk Periode 2024-2029.

SEMARANG- Perkumpulan Jurnalis Nasional Indonesia (PJNI) Provinsi Jawa Tengah menyampaikan ucapan selamat kepada Jenderal TNI (Purn) Datuk Seri H. Prabowo Subianto Djoyohadikusumo dan K.P.H. Gibran Rakabuming Raka, B.Sc., atas pelantikan mereka sebagai Presiden dan Wakil Presiden Republik Indonesia untuk periode 2024-2029. Ucapan tersebut disampaikan melalui pernyataan resmi dari pengurus PJNI Jateng.

Ketua PJNI Jawa Tengah, Agung Widodo, menyatakan bahwa pelantikan pasangan Prabowo-Gibran ini menandai harapan baru bagi kemajuan bangsa dan kesejahteraan rakyat.

"Kami percaya di bawah kepemimpinan Presiden Prabowo Subianto dan Wakil Presiden Gibran Rakabuming Raka, Indonesia akan memasuki era baru yang lebih dinamis, inovatif, dan inklusif," ujarnya, Minggu (10/10/2024).

Lebih lanjut, PJNI Jawa Tengah menegaskan komitmennya untuk terus mendukung kebebasan pers yang sehat dan konstruktif dalam mengawal pemerintahan baru.

"Sebagai bagian dari komunitas jurnalis, kami akan terus menjalankan fungsi kami dalam memberikan informasi yang objektif dan akurat demi kepentingan masyarakat luas," tambahnya.

Pelantikan Prabowo dan Gibran ini mendapat sambutan hangat dari berbagai elemen masyarakat, termasuk insan pers. Pasangan ini diharapkan mampu menghadirkan kebijakan-kebijakan yang progresif, memberdayakan generasi muda, dan memperkuat posisi Indonesia di kancah global.

PJNI Jawa Tengah juga mengajak seluruh jurnalis di Tanah Air untuk terus bersinergi dan berperan aktif dalam pembangunan nasional, dengan tetap menjunjung tinggi etika jurnalistik dan menjaga independensi.

"Peran media sangat strategis dalam mendukung program-program pemerintah yang pro-rakyat," tutup Agung.

Dengan resminya pasangan Prabowo-Gibran dilantik, semoga Indonesia semakin maju di berbagai sektor dan mampu menghadapi tantangan global dengan percaya diri.

Sumber: Humas PJNI Jawa Tengah.